

Betreff:**Stadt Braunschweig - Austragungsort für die Deutsche
Quadballmeisterschaft 2024****Organisationseinheit:**
Dezernat VIII
0670 Sportreferat**Datum:**
08.08.2024**Beratungsfolge**
Sportausschuss (zur Kenntnis)**Sitzungstermin**
14.08.2024**Status**
Ö**Sachverhalt:**

Die Deutschen Quadballmeisterschaften 2024 werden vom 12.10.2024 bis zum 13.10.2024 in Braunschweig ausgetragen.

Das Teilnehmerfeld setzt sich aus Vertretern der sechs Regionalverbände und einer Wildcardmannschaft zusammen und umfasst insgesamt 16 Mannschaften. Die Teilnehmenden kämpfen auf der städtischen Bezirkssportanlage Bienroder Weg 50/51 um den Titel des Deutschen Meisters des Deutschen Quadballbundes.

Quadball findet seinen Ursprung im fiktiven Spiel Quidditch aus der „Harry-Potter“-Buch- und Filmreihe. Seit dem Jahr 2005, in dem das Spiel als realer Sport erstmalig in den Vereinigten Staaten entwickelt wurde, hat es sich stetig weiterentwickelt und findet weltweit immer mehr Anhänger.

Beim Quadball handelt es sich um eine geschlechterübergreifende Vollkontaktsportart mit Elementen aus Rugby, Handball und Dodgeball (ähnlich dem Völkerball). Eine Mannschaft besteht aus 7 Personen, die maximal aus 4 Personen des gleichen Geschlechts bestehen darf.

Ziel ist es, durch das Erzielen von Toren Punkte zu sammeln, hierbei helfen die verschiedenen Eigenschaften der drei unterschiedlichen Spielpositionen. Nach einer mindestens 20-minütigen Spieldauer kann das Spiel durch das Fangen des Flag Runners beendet werden.

Die Wettkämpfe können sowohl auf Naturrasenspielfeldern als auch auf Kunstrasenspielfeldern ausgetragen werden. Hierzu stehen auf der städtischen Bezirkssportanlage Bienroder Weg 50/51 ausreichend Plätze zur Verfügung. Auf der Anlage tragen bereits die Braunschweiger Broomicorns, die Mannschaft der Quadballabteilung des Sportverein TURA 1865 e.V., ihre Heimspiele in der Regionalliga aus.

Für die Stadt Braunschweig entstehen keine zusätzlichen Kosten.

Die Stadt Braunschweig freut sich Gastgeber dieser Meisterschaft zu sein und steht in engem Kontakt mit den Braunschweiger Broomicorns und dem verantwortlichen Verband.

Herlitschke

Anlage/n: keine